

PRESSEMITTEILUNG

Freitag, 6. Januar 2023

Führungswechsel im Klinikum Bremen-Ost

Dr. Hans-Markus Johannsen hat zum Jahreswechsel die Position des geschäftsführenden Direktors übernommen

Das Klinikum Bremen-Ost hat einen neuen geschäftsführenden Krankenhausdirektor: Zum 1. Januar hat Dr. Hans-Markus Johannsen die Leitung des zweitgrößten Standorts der Gesundheit Nord übernommen. Der 56-Jährige folgt damit auf Judith Borsch, die im vergangenen Herbst aus dem Unternehmen ausgeschieden war. Bis zum Ende des vergangenen Jahres hatte Pflegedirektorin Christa Meyer die Aufgaben der geschäftsführenden Krankenhausdirektion kommissarisch mit übernommen. Sie wird Dr. Hans-Markus Johannsen auch weiterhin als Mitglied der Krankenhausdirektion zur Seite stehen. „Wir freuen uns, dass wir mit Dr. Hans-Markus Johannsen einen erfahrenen Krankenhausmanager gewinnen konnten“, sagte Dr. Dorothea Dreizehnter, Vorsitzende der Geschäftsführung der Gesundheit Nord. „Zugleich gilt unser Dank Judith Borsch und Christa Meyer, die das Klinikum Bremen-Ost durch schwierige Zeiten geführt haben.“

Mit Dr. Hans-Markus Johannsen steht nun ein Krankenhausdirektor an der Spitze des Klinikums Bremen-Ost, der die Branche bestens kennt: Bereits seit 2002 ist er in geschäftsführenden Positionen im Gesundheitswesen tätig, zunächst im Bereich der medizinischen Rehabilitation, dann in Akutkrankenhäusern. Von der Reha-Klinik in der Damp Holding AG wechselte er 2006 in die Geschäftsführung des evangelischen Krankenhauses Holzminden. 2009 wurde er dann geschäftsführender Direktor des Universitätsklinikum Schleswig-Holstein, Campuszentrum Kiel, und 2015 Geschäftsführer der Sana Klinik in Rendsburg (ab 2019 imland gGmbH Rendsburg). Seit 2020 lag der Schwerpunkt seiner beruflichen Tätigkeit auf dem Auf- und Ausbau von krankenhausnahen, spezialisierten Pflegeangeboten. Auf diesem Weg kam er im vergangenen Jahr beruflich in Kontakt mit der Gesundheit Nord – und entschied sich zur Rückkehr in eine Krankenhaus-Leitungsposition.

„Ich freue mich darauf, das Klinikum Ost gemeinsam mit den Führungskräften und Mitarbeitenden in den kommenden Jahren erfolgreich weiter zu entwickeln“, sagt Dr. Hans-Markus Johannsen. „Die gesetzlichen Rahmenbedingungen für Krankenhäuser werden sich deutlich ändern und es wird wesentlich darauf ankommen, dass die Klinik attraktive Arbeitsplätze für qualifizierte Fachkräfte aller Berufsgruppen bietet. Ich bin überzeugt, dass die Strukturplanungen der GeNo hierfür eine gute Grundlage bieten und dem Klinikum Ost eine gute Chance geben, erfolgreich seinen Beitrag für die Gesundheitsversorgung in Bremen zu leisten.“

**UNTERNEHMENS-
KOMMUNIKATION**

Pressesprecherin
Karen Matiszick
Fon (0421) 497 79051